

ó anciana, que invoca su edad y sus achaques; es algunas, en fin, un hombre fuerte, robusto, que con voz que más bien parece una amenaza que una súplica, pide una limosna porque carece de trabajo... Y en esto de la mendicidad hay que parodiar al poeta: ni son pobres todos los que piden, ni piden todos los que lo necesitan.

Los buenos sentimientos de las personas se explotan de mil maneras distintas. Y hay pobres de esos, que son á manera de explotadores que van averiguando dónde pueden mejor faltar al séptimo mandamiento, sin peligro de castigo.

EN EL AYUNTAMIENTO

De segunda convocatoria y á las 5 y media de esta tarde el Ayuntamiento ha celebrado sesión pública bajo la presidencia del alcalde Sr. Estrada.

Asistieron seis concejales.

En los asientos destinados al público había bastante concurrencia.

Leída por el Sr. Secretario el acta de la sesión anterior, ha sido aprobado sin enmienda ni debate.

Seguidamente se ha dado lectura á la distribución de fondos municipales para el corriente mes, siendo aprobada.

Así mismo y en cumplimiento á la Ley municipal, se ha leído el extracto de los acuerdos tomados por la Corporación municipal en las sesiones celebradas durante el finido mes de Febrero.

Luego háse dado lectura también á los pagos verificados por el Sr. Depositario del municipio correspondientes al año 1905.

Han pasado á las respectivas Comisiones para su informe, las solicitudes siguientes:

Una del vecino D. Juan Condom reclamando la destitución del Administrador de Consumos Sr. Canal, del cobrador de dicho arbitrio Sr. Paitubí y del guarda Sr. Pedrals.

Otra del mismo Sr. Condom solicitando que el Arrendatario de las pesas y medidas de la plaza del grano, se sujete al pliego de condiciones con que se estipuló el arriendo.

Otra de varios negociantes pidiendo que no se traslade el mercado de cerdos á la plaza de Jacinto Verdaguer.

Otra de varios vecinos de la plaza de Perpiñá instando en igual sentido que los indicados negociantes.

Otra del Ateneo Obrero solicitando material pedagógico para sus escuelas y una subvención del Municipio

para contribuir al sostenimiento de las mismas.

El concejal Sr. Estrany pide á la Comisión respectiva que imponga un correctivo al Sr. Administrador de Consumos por ciertos chismes y habladurías de lavadero que dicho señor Estrany supone proferidos en contra suya por el citado Administrador.

Parecía que el mencionado Sr. Estrany abrigaba el propósito de convertir el Consistorio en otra cosa muy distinta de la seriedad que debe siempre caracterizar todo acto oficial, y la Presidencia lo llamó al orden quitándole la palabra y levantando la sesión.

* * *

Por no achicarie más, nos abstendremos de reseñar el zipizape de manifestaciones que en la sesión ha hecho el Sr. Estrany, tal vez creyéndose el buen hombre que el Consistorio es una tertulia familiar ó un club de café.

Se comprende que le escuece el que EL PUEBLO VALLESANO cante verdades, y creyendo que nosotros servimos de juguete como quizá él, sin darse cuenta de ello, siempre ha servido ó viene sirviendo, se sale de tino sacando á relucir personalidades como á autores de las verdades que le dirigimos.

Si se considera ofendido, no desconoce los muchos medios que hay para que sea reparada la supuesta ofensa habida.

El periódico tiene director y redactores responsables y no rehuirán complacer al Sr. Estrany en todo lo que sea correcto y honroso.

Pero eso de acudir en demanda de auxilio al Ayuntamiento, nos hace la mar de gracia y nos ha hecho recordar la época de *La Tronada*, en la que dicho concejal desempeñó tan poco airoso papel, y cuyas salpicaduras todavía van coleando.

Conste que mientras los hechos no nos comprueben que lo afirmado por EL PUEBLO VALLESANO no se ajusta á la verdad, ni tenemos nada que rectificar ni dejaremos de decir claro y alto lo que corresponda en cuantos asuntos públicos el Sr. Estrany inter venga.

ÍNTIMA

¿Como está señor *Canario*?
—Regular, y á usted, *Cupido*.
¿como lo van los asuntos?

Pues, muy mal, caro amigo.

Figúrese usted que estoy de disgustos muy malito, porque hay algunos perros que me quieren comer vivo y no hacen más que ladrar enseñando sus caninos, pues dicen que el amor y las liras de *Cupido* los tienen tan rabiosos que afinan ya sus colmillos.

—Vamos, vamos, camarada no se asuste, yo le digo, que si usted lo sabe hacer verá como estos perritos se escapan todos corriendo de algún puntapié maligno, que les puede regalar como quien regala vino para entrar varios bocoyes de un modo clandestino.

—Pero amigo usted no sabe lo que es morir de mordiscos.

Además, uno de chato con un bigote rollizo que se traga hasta los rayos y los nubes y los nimbos dijo con voz de bodega y dándose las de *pinxo* "le agujero á usted el addomen antes que cante un gallo."

Ya ve usted cuantos motivos tengo yo de estar miedoso al ver que tanto canino me quieren comer por postres.

—No tema, pues, D. *Cupido*, afíle usted sus saetas y á todos esos perritos se las clava hasta el infierno y apaliza de lo lindo,

Por su copia.
CANARIO.

ATENCIÓN

Tenemos en cartera unas largas y picarescas cuartillas debidas á una afilada pluma, y en las que se despeleja de la manera más garbosa á unos cuantos primates de la política local.

Prepararse, pues, señores del mangoneo, que vais á quedar más deshechos que un sorbete.

En el número próximo *debutaremos* con «Palos de ciego.»

Por hoy, recomendamos á todos los vecinos y no vecinos, industriales y jornaleros que tengan alguna cuenta á cobrar del Municipio, que se sirvan personarse á esta Redacción para continuar su nombre en la lista de los acreedores del Ayuntamiento.

NOTAS

Ascenso.—Nuestro estimado compañero D. Pedro Riera y Valls ex-Maestro público de La Roca ha sido ascendido en su carrera profesional y en breve saldrá para el destino por el cual ha sido nombrado.

Reciba nuestra cariñosa enhorabuena y hacemos votos para que su ascenso le sea próspero.

De Carnaval.—Lo que ha sido el Carnaval de este año en esta localidad, no se ha diferenciado en desanimación y sosería del de años precedentes, de bastantes á esta parte.

Las *gitanas* atrajeron mucha concurrencia á la plaza Mayor, pero no fué suficiente para evitar que los empresarios de aquella fiesta cerraran las cuentas con pérdidas.

En «La Unión Liberal» mucha fué la animación que acudió á presenciar las *collas*, contribuyendo á que los productos compensasen los gastos.